

＜教育目標＞  
本気で学ぶ子  
心のゆたかな子  
根気づよい子  
元気な子

# 令和6年 11月号 学校だより



栃木市立皆川城東小学校 文責：校長（中田伸幸）

## 運動会…みなさんありがとうございます！

去る10月26日（土）に行われました。今年は晩秋の運動会で暑さ寒さに悩まされることなく、練習を行うことができました。短い期間でしたが、児童は集中して練習や準備に取り組むことができ、とてもいいコンディションで当日を迎えることができました。運動会では練習の成果を思う存分発揮し、大川秀子市長さん、岩出PTA会長さんをはじめ来場の皆様に頑張りどと元気を伝えることができたのではないのでしょうか。運動会のスローガン（Believe in your friends 全力でかけ抜けよう！！）の通り仲間と全力で競技をすることができました。短い時間でしたが、楽しんでいただけたのではないのでしょうか。今年もまた、運動会終了後は保護者の皆様や中学生・高校生等が進んで後片付けを行っていただきました。進んで働く姿、協力して働く姿、目の当たりにすることができ感無量です。



## 4年生の宿泊学習…自然の家みかもに行ってきました

10月31日（木）～11月1日（金）に4年生が自然の家みかもに宿泊学習に行ってきました。今年の4月にオープンしたばかりの新しい自然の家です。これで県内の自然の家は3つになりました。【とちぎ海浜自然の家（茨城県銚田市ですが）・なす高原自然の家・そして自然の家みかも】各自然の家は、学校の宿泊学習だけでなく、家族や各種団体での利用も可能です。詳しくは各施設に問い合わせください。

4年生は初めての宿泊学習でしたが、自分のことは自分で行い、また友達と協力して過ごすことができました。初日の午前中は学校で過ごしたり、2日目の午後とはちぎ秋祭りの山車引きに参加したりと変則なスケジュールでしたが、最後まで元気よく活動することができました。

## 毎日の見守りありがとうございます



地域の皆様、保護者の皆様にも登下校の交通安全指導ではいつもお世話になっております。中には一緒に歩いて行ったださる方もいらっしゃいます。ご協力に感謝しています。

11月12日（火）の児童集会では交通指導員さんの渡辺さん・片山さんをお招きして、感謝の会を行いました。交通安全のために毎日見守っていただいていることに感謝し、一人一人が自分事として交通安全について考えるよい機会となりました。こらからも交通安全を心掛け、きちんとあいさつしたいと考えさせられました。

